Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 250 m?
Référence 82324453
Prix 4750 000 €

Nice
Maison a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

[co-exclusivité] estelle vous présente au vinaigrier une villa d'exception. Batie sur un
terrain de 3 385 m? elle offre une vue panoramique sur la mer I'aéroport et le cap
d'antibes. La maison, a l'abri des regards est au calme absolu et jouit d'un
ensoleillement toute la journé. Localisation :situé dans le prestigieux secteur du
vinaigrier juste au dessus de villefranche, la maison se situe également a proximité
des bus et commerces du col. Description :la villa principale se compose d'une
entré, 3 chambres et 2 salles de bains a I'étage. En rez-de-jardin un double séjour

et une cuisine ...

[co-exclusivity] estelle presents an exceptional villa at le vinaigrier. Built on a plot of
3,385sqm, it offers a panoramic view of the sea, the airport and cap d'antibes. The
house, out of sight, is in absolute calm and enjoys sunshine all day. Location
:located in the prestigious area of vinaigrier just above villefranche, the house is also
close to the buses and shops of the col. Description :the main villa consists of an
entrance, 3 bedrooms and 2 bathrooms upstairs. On the garden level, a double
living room and a kitchen opening onto a spacious terrace with swimming pool, as

wellas a ...

E&M PROPERTIES
33 boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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